

# A Call to Prayer & Self-Denial

A SPECIAL OFFERING  
FOR NATIONAL MISSION  
INSTITUTIONS SERVING  
VULNERABLE CHILDREN.

# Llamado a la Oración y al Sacrificio

UNA OFRENDA ESPECIAL  
PARA LAS INSTITUCIONES  
DE MISIÓN NACIONAL  
QUE ATIENDEN NIÑAS Y NIÑOS  
VULNERABLES.

# 2026년 기독교 제제의 날

전국 선교 기관  
취약 계층 아동을  
돕기 위한 전국 선교  
기관을 위한  
특별헌금.

# 2026



**The Future Is Now: Invest in Our Children  
El futuro es hoy: Invierta en nuestras niñas y niños  
미래는 지금입니다: 우리 아이들에게 투자하세요**



Mujeres  
Unidas  
en la Fe

Date/Fecha/날짜

Time/Hora/시간

Location/Lugar/장소



# Mujeres Unidas en la Fe es impulsada por mujeres que se preocupan profundamente y actúan con valor.

## Están invitadas

Las invitamos a reunirse, orar, reflexionar y poner su fe en acción.

Durante más de 155 años, las integrantes de Mujeres Unidas en la Fe han entrado en acción para convertir la fe, la esperanza y el amor en obras a favor de mujeres, niñas, niños y jóvenes en todos los rincones de la tierra. Como parte de nuestra acción cada año, Mujeres Unidas en la Fe invita a mujeres de distintos lugares a reunirse localmente y a participar del **Llamado a la Oración y al Sacrificio**.

## ENFOQUE 2026 NIÑAS Y NIÑOS VULNERABLES

### El futuro es hoy: Invirtamos en nuestras niñas y niños

En 2026, la ofrenda del Llamado a la Oración y al Sacrificio se utilizará para ayudar a niñas y niños vulnerables a través del trabajo de las Instituciones de Misión Nacional. Las Instituciones de Misión Nacional (NMIs por su sigla en inglés) ayudan a niñas y niños mediante la educación de bajo costo para la primera infancia, programas para después de clases, programas de mejoramiento personal, apoyo a la salud mental, guía para la transición a la vida adulta, reunificación con la familia y más.

**El cien por ciento de lo ofrendado se destina a los proyectos focales de ese año.**

Moore Community House, una institución de Misión Nacional, ayuda a las familias a vencer obstáculos.

El costo del cuidado de los niños es una carga importante para las familias, en particular para las familias de clase media y las que tienen ingresos bajos. A muchas familias monoparentales les resulta difícil pagar por cuidado de calidad para sus hijos.

Calister luchaba para llegar a fin de mes porque estaba criando a sus tres nietos, y su esposo se encontraba sin empleo. Ella no trabajaba debido a que no podía pagar a alguien para que cuidara a los niños. Desde que registró a sus nietos en el programa Early Head Start de Moore Community House en Biloxi, Misisipi, pudo dejar de preocuparse por pagar el alto costo que tiene el cuidado de los niños. Cuando la ayudaron a conseguir ayuda financiera, Calister regresó a la escuela para renovar su licencia como asistente de enfermería (Certified Nurse's Aide, CNA). Moore Community House también la ayudó a conseguir recursos de la comunidad que le dieran la posibilidad de pagar las facturas de los servicios y de satisfacer otras necesidades. Calister afirma que no podría haberlo logrado sin la ayuda del programa Early Head Start de Moore Community House.



*“Y cualquiera que reciba en mi nombre  
a un niño como éste, a mí me recibe”.*

—Mateo 18:5

## Imaginar, reflexionar y ofrendar

Jesús enseñó que recibir a un niño es recibirla a ella. Las niñas y los niños son regalos de Dios; tienen dignidad y propósito. Cuidarlos es parte del llamado de Dios para nosotros. A través de las ofrendas al Llamado a la Oración y al Sacrificio, podemos responder a este llamado a recibir a los pequeños mediante el apoyo al trabajo de las Instituciones de Misión Nacional que proveen cuidado para los más vulnerables. Las Instituciones de Misión Nacional proveen seguridad, educación, cuidado de la salud y esperanza para las personas a las que sirven. Cuando ofrendamos, oramos y abogamos, debemos recordar lo siguiente: servir a una niña o a un niño es recibir a Cristo y demostrar el amor de Dios en acción.

Dios nos llamó a amar no solo con palabras, sino con nuestras acciones. Esto significa nutrir a niñas y niños a través de motivación, tutorías y compasión incondicional. Esto implica pararnos en la brecha cuando están en situaciones de riesgo, abogando por justicia a favor de ellos y apoyando a las Instituciones de Misión Nacional que sirven en nuestro lugar. Todas las niñas y los niños merecen tener acceso a educación, alimento, seguridad, cuidado de la salud y esperanza en un futuro prometedor.

Como pueblo de Dios, somos llamadas a dar con generosidad para ayudar a los demás. Sin embargo, todos tenemos una opinión diferente de lo que es la generosidad. El apóstol Pablo nos recuerda en 2 Corintios 8:12 que todas las ofrendas son aceptables cuando se dan con un corazón dispuesto y ansioso por dar.

## Nuestro trabajo

Mujeres Unidas en la Fe está comprometida con la protección y el apoyo a niñas y niños vulnerables y a sus familias a través de programas que les provean acceso a educación, alimento, seguridad, cuidado de la salud y esperanza en un futuro prometedor.

En 2024, se recaudaron \$251,329 para apoyar directamente al programa Energía Justa para Todos.

En 2024, las Instituciones de Misión Nacional sirvieron a 172,456 mujeres, niñas, niños y jóvenes a través de las subvenciones de Mujeres Unidas en la Fe.

Los programas de la Institución de Misión Nacional resaltados en el Llamado a la Oración y al Sacrificio sirven a las niñas y a los niños más vulnerables. En MacDonell United Methodist Children's Services [Servicio para niñas y niños de la Fundación MacDonell de Mujeres Metodistas] en Luisiana, niñas y niños encuentran un hogar donde pueden experimentar seguridad y sanidad. En Georgia, el New Bethlehem Community Center [Nuevo Centro Comunitario Bethlehem] empodera a las mentes jóvenes con educación de nivel secundario y da apoyo a las adolescentes embarazadas. En Arizona, el Wesley Community Center [Centro Comunitario Wesley] ofrece cuidado para la salud, programas fuera del aula y clases de inglés como segunda lengua. En Utah, el Crossroads Urban Center [Centro Urbano Crossroads] ayuda a las familias en crisis a tener, como emergencia, acceso a alimento, ropa y suministros básicos del hogar.

Estos ministerios son las manos y los pies de Cristo en acción, y somos invitadas a unirnos a ellos a través de las ofrendas al Llamado a la Oración y al Sacrificio. Cuando ofrendamos, oramos y abogamos, debemos recordar que al recibir y servir a una niña o a un niño, estamos recibiendo y sirviendo a Cristo. Abramos el corazón a las niñas y a los niños que nos rodean —no solo hoy, sino todos los días— y seamos vasijas del amor de Dios que cambia vidas y de su justicia inquebrantable.

*Conectamos entre sí a mujeres espirituales para que puedan actuar valientemente por la justicia y transformar comunidades.*

## Planificación y promoción de su servicio

Ya sea que escojan organizar una reunión virtual de Llamado a la Oración y al Sacrificio o que planifiquen reunirse de forma presencial, esperamos que nuestros recursos ayuden a organizar un tiempo de hermandad valioso e intencional, donde las asistentes puedan orar, aprender y ofrendar de manera sacrificial. Los servicios pueden realizarse en cualquier momento del 2026, aunque la mayoría elige realizarlos a comienzos de año.

Cuando planifiquen el servicio de Llamado a la Oración y al Sacrificio, consideren las siguientes recomendaciones para lograr un evento exitoso:

- Distribuyan o envíen por correo las tarjetas de oración para que se registre la fecha con anticipación, y coméntenlo en su comunidad, distrito y conferencia cuando sea conveniente.
- Las campañas publicitarias por correo electrónico y las publicaciones en las redes sociales pueden ser de gran ayuda para llamar la atención sobre la observancia en su unidad.
- Las invitaciones a eventos y los calendarios digitales también pueden servir como recordatorios útiles y sencillos.
- Consideren la posibilidad de reunirse con otras unidades o círculos en su comunidad o distrito para llevar a cabo un servicio mayor.
- Provean diversas opciones para ofrendar, tales como donaciones en línea, ofrendas en efectivo en una iglesia local o cheques enviados por correo a la tesorera.
- Utilicen los recursos provistos a continuación para comunicarse con su grupo de manera fácil y clara.

## Recursos para la planificación

Visite [uwfaith.org/CallToPrayer](http://uwfaith.org/CallToPrayer) para acceder a los siguientes recursos:

- Póster
- Tarjeta de oración
- Servicio de Llamado a la Oración y al Sacrificio
- Pegatinas

Usted o su grupo local pueden hacer su donación hoy, por medio de su tesorera local, visitando [uwfaith.org/calltoprayer2026](http://uwfaith.org/calltoprayer2026), o enviando un cheque a:

United Women in Faith  
Church Center for the United Nations  
777 United Nations Plaza, 11th Floor  
New York, NY 10017  
Attn: Call to Prayer 2026



Mujeres  
Unidas  
en la Fe

Su ofrenda sacrificial apoya los programas vitales de la  
Institución de Misión Nacional para niñas, niños y jóvenes marginados.